



Kabar Baik dari AGPAII: PPG 140 Ribu Guru PAI Direalisasikan 2025-2026

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PPWI.OR.ID

Nov 28, 2024 - 21:06



Ketum AGPAII, Wamendikdasmen, Anggota DPD RI, dan Dirjen Pendis pada Seminar AGPAII di Bandung

JAKARTA - Kabar gembira datang dari Asosiasi Guru Pendidikan Agama Islam

Indonesia (AGPAI) untuk kalangan guru PAI se-Indonesia yang tergabung dalam organisasi tersebut.

Kabar tersebut yakni terkait antrian panjang pendidikan profesi guru (PPG) yang dialami oleh ratusan ribu guru PAI bakal menemui titik terang, lantaran digadag-gadang bakal terealisasi tahun depan.

Ketua Pembina AGPAI Dr. Mahnan Marbawi menjelaskan bahwa dirinya telah membahas persoalan PPG PAI bersama Direktur PAI Kementerian Agama Dr. M. Munir, MA.

Menurut Mahnan, hasil dari pembahasan antara dirinya bersama Direktur PAI Kemenag tersebut telah melahirkan kesepakatan yakni penyelesaian PPG PAI bakal direalisasikan tahun 2025-2026.

Dirjen Pendidikan Islam (Pendis) Kemenag bapak Prof. Dr. H. Abu Rokhmad, M.Ag, lanjut Mahnan, telah memerintahkan Direktur PAI untuk menyelesaikan PPG guru PAI.

"Paling lambat dalam 2 tahun, yakni 2025 dan 2026," ujar Mahnan dalam keterangannya yang diterima wartawan di Jakarta pada Kamis (28/11) siang.

Lebih lanjut Mahnan menjelaskan bahwa untuk penyelesaian PPG ratusan ribu guru PAI se-Indonesia tersebut Kementerian Agama telah menyiapkan anggaran yang besar.

"Anggaran PPG PAI telah disiapkan oleh Kementerian Agama (Kemenag) sebesar Rp 107 miliar untuk 140 ribuan guru PAI di Indonesia," kata Mahnan.

"Direktur PAI pak Munir berkomitmen untuk menuntaskan persoalan PPG bagi 140 ribu guru PAI," imbuh pria ramah berkaca mata bening tersebut.



(Ket foto: Ketua DPW AGPAII Kalimantan Barat Hayatunupus, S.Ag.,M.Pd)

Terakhir, Mahnan sapaan akrabnya menegaskan bahwa AGPAII akan bersinergi dengan Direktorat PAI Kemenag untuk mengawal pelaksanaan PPG PAI tersebut.

"Mari kita kawal dengan bersinergi penuntasan PPG bagi GPAI bersama dengan Direktorat PAI," pungkas Mahnan, menutup keterangannya.

Sementara, Ketua Umum DPP AGPAII Endang Zainal menambahkan bahwa hari ini kabar baik juga datang dari Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

(Kemendikdasmen).

Kabar baik tersebut, menurut Endang, Mendikdasmen dan Presiden Prabowo Subianto bertekad kuat membantu permasalahan para guru di Indonesia.

"Hal itu disampaikan Mendikdasmen dan presiden RI pada acara puncak Hari Guru Nasional 2024 di Rawamangun, Jakarta," kata Endang.

"DPP AGPAII semakin yakin permasalahan PPG GPAI segera tuntas, semoga!" imbuh Endang dalam keterangan tertulis kepada wartawan.

Direspons Positif DPW AGPAII

Terpisah, Ketua DPW AGPAII Kalimantan Barat Hayatunopus, S.Ag.,M.Pd merespons positif serta mengapresiasi kabar baik tersebut. Menurut dia, hal itu merupakan buah dari perjuangan.

"Mudah-mudahan janji tersebut dapat terealisasi, sehingga seluruh rekan-rekan guru PAI bisa mendapatkan kuota PPG. Dan mudah-mudahan semua berjalan baik, apresiasi untuk AGPAII," ujarnya. (Sryn)